

Antrag 2 zum HH-Plan 2023

Fahrradständer am Haus der Feuerwehr

Im HH-Plan sind Mittel für die Anschaffung und Aufstellung eines Fahrradständers für ca. 20 Fahrräder am Haus der Feuerwehr einzustellen.

Finanzielle Folgen

Ca. 5.000 €.

Begründung

Im Haus der Feuerwehr finden Treffen, Kurse und Versammlungen statt.

Zur Unterstützung der Fahrradmobilität muss es erleichtert werden, mit dem Fahrrad die überschaubaren Entfernungen innerhalb Neulußheims zurückzulegen. Dazu gehören sichere Abstellmöglichkeiten.

Am Haus der Feuerwehr gibt es allerdings keine solche Möglichkeit, das Fahrrad gesichert abzustellen. Dies muss geändert werden.